

RB4 Korbach ▶ Bad Arolsen ▶ Wolfhagen ▶ Kassel

RT4 Wolfhagen ▶ Zierenberg ▶ Kassel

Kurhessenbahn | RTG

Timetable for RB4 and RT4 routes. Columns represent days of the week and stations. Rows list stations from Korbach Hauptbahnhof to Holländische Straße. Includes departure and arrival times.



NVV für dich erreichbar.

- nvv.de
NVV-ServiceTelefon 0800-939-0800
NVV-Kundenzentren & NVV-InfoPoints
nvv bewegt
nvv bewegt
@nvvbewegt
info@nvv.de



2-1.004 / 2-2.004



So klimafreundlich wie Du: Das Deutschland-Ticket vom NVV.

In ganz Deutschland im Nahverkehr unterwegs. Für nur 49 Euro im Monat.



NVV-ServiceEinrichtungen für dich:



Timetable for RB4 and RT4 routes. Columns represent days of the week and stations. Rows list stations from Korbach Hauptbahnhof to Holländische Straße. Includes departure and arrival times.

hält an der Station nur bei Bedarf, Fahrgäste im Zug bitte STOP-Taste drücken oder beim Triebfahrzeugführer melden, Fahrgäste an der Station bitte bemerkbar machen!
nicht vor/nach Feiertagen: 25.12.2023, 01.01., 01.04., 01.05., 09.05., 20.05., 30.05. und 03.10.2024

nach Sandershäuser Straße in der Nacht Samstag auf Sonntag- und Feiertag Umstieg in anderes Fahrzeug am selben Bahnsteig erforderlich

(-) Zug verkehrt nur eingeschränkt; Erläuterungen siehe weitere „Anmerkungen“

Fronleichnam (30.05.) Verkehr wie an Sonn- und Feiertagen, wenn nicht anders angegeben. Alle Fahrten zwischen Obervellmar und Kassel Hauptbahnhof / Innenstadt finden Sie im Fahrplan RT1/RT4.

RB4 Kassel ▶ Wolfhagen ▶ Bad Arolsen ▶ Korbach
RT4 Kassel ▶ Zierenberg ▶ Wolfhagen

Kurhessenbahn | RTG

Table with columns for days (Montag-Freitag, Samstag, Sonn- und Feiertag) and stations (Kassel, Hegelsbergstraße, etc.). Includes logos for DB and RTG.



Werde Teil der Kurhessenbahn-Familie!

Unsere attraktiven Stellenangebote findest du unter: kurhessenbahn.de/wir/karriere

NVV-ServiceEinrichtungen im Überblick:

- List of NVV service facilities including Bad Arolsen, Kassel, Korbach, etc.



Mit unseren Apps „NVV Mobil“ und „NVV Deutschland“ stecken Sie die ganze Welt des ÖPNVs in die Tasche.

Table with columns for days (Montag-Freitag, Samstag, Sonn- und Feiertag) and stations (Kassel, Hegelsbergstraße, etc.).

1 nur Montag - Freitag
2 nur Freitag, Samstag und an Sonn- und Feiertagen
3 nur an Sonn- und Feiertagen
AS Montag - Freitag an Schultagen
N hält an der Station nur bei Bedarf...
M weiter als Linie RB97 nach Marburg Hauptbahnhof...
W Umstieg erforderlich...
(*) Zug verkehrt nur eingeschränkt; Erläuterungen siehe weitere „Anmerkungen“